

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 05/FEBRERO/2014

Moody's, segunda calificadora que eleva nota crediticia de México después de S&P

ALBERTO AGUILAR: Eleva Moody's la calificación de los bonos soberanos de nuestro país en un escalón, a A3 desde Baa1 con perspectiva estable, al considerar un mayor potencial de crecimiento por la aprobación de las reformas estructurales.

Moody's se convierte así en la segunda calificadora que aumenta la calificación de nuestro país, dado que el pasado 19 de diciembre Standard and Poor's también elevó al calificación de nuestro país a BBB+.

La decisión de Moody's puso a México junto a Chile como los dos únicos países de la región dentro de la codiciada zona A. Vale la pena señalar sin embargo que este es el nivel inferior de la zona A de calificaciones, pero bueno, es un mérito y un tema que seguramente abaratará las condiciones financieras de nuestro país.